### ちの話題 天 DOPOGS

長を表敬訪問しました。

に出場する選手8人が、

成28年度全国高等学校総合体育大会

7月12日、中国地方で行われる平

局校生8人が出場報告

# ・小学生が全国大



横谷星さん 吉井なつみさん

ジア柔道形選手権大会」に日本代表として

同日、7月1日に香港で行われた「東ア

出場した清水和憲さんの優勝報告会が行わ

かってさらにがんばりたい」と話しました。

れました。清水さんは、

「新しい目標に向

横谷かいらさん 清水和憲さん(左下)

> 学年別柔道選手権大会40㎏超級に出場する 横谷星さん(ともに高富小⑥)、全国小学生 姉弟そろって出場する横谷かいらさんと

長と教育長を表敬訪問しました。

7 月 21 日、

全国大会に出場する選手が

市

訪問したのは、全日本卓球選手権大会に

吉井なつみさん(同小⑤)です。

市長と教育 武藤真緯斗さん 大西純花さん 高井隆太さん 八木奏衣さん 高井陽太さん 坂東沙南さん と激励。 ど大会への抱負を語りました。 で楽しむことを考えて臨みたい」な たい」「初めてのインターハイなの 体に気をつけてがんばってほしい 生を歩む礎になる。家族に感謝し、 ③)と高井陽太さん(同校②)、 ルの高井隆太さん(市立岐阜商業高 の浅野卓郎さん(関商工高②)です。 聖 選手たちは「練習の成果を尽くし 市長は「高校時代の努力は長い人 マリア女学院高②)、ハンドボー アーチェリーの大橋朋花さん



浅野卓郎さん 大橋朋花さん

# 社会を明るくする運動 諸道展で小中学生を表彰

ル 0

ボールの坂東沙南さん(多治見西高 武藤真緯斗さん(同校③)、ソフト 純花さん(同校③)、バレーボー 奏衣さん(県立岐阜商業高③)と大西

2016情熱疾走

中国総体

訪問した選手は、陸上競技の八木

7 月 26 日、

高富中央公民館で第66回

社

8



る8つの賞に市内の小学生から中学生まで64 行いました。

ハが表彰されました。 式では岐阜保護観察所長賞をはじめとす

## 聴くだけでやせる講演会 市幹部などがイクボス宣言

定めるほか、

話しました。

管理職の女性割合の向上などを進めます。



について興味深く聞きました。 ための食事量や栄養バランスの考え方など

る講演が行われ、約70人の参加者が減量の を提唱する筑波大学の田中喜代次教授によ イエットに関する講演会が行われました。 7月31日、花咲きホールで、 昨年度に引き続き、スマートダイエット スマートダ

講演終了後には、早速教室の参加申込をす る人が多くありました。 心とした減量プログラムで、 「スマートダイエット教室」 が行われます。 スマートダイエットは、食生活改善を中 8月下旬から

# 市役所から子育て応援を



め、そこから地域に広めて暮らしやすいまち

市長は「職員から子育て支援のムードを高

につなげたい」とイクボス宣言に込める思いを

市は毎週水曜日と19日をノー残業デーと

男性の育児休業取得率向上や

県内の自治体で初めてです。

応援する上司のことで、この宣言を行うのは

イクボスとは、部下の仕事と家庭の両立を

室で「山県市イクボス宣言」を行いました。

7月13日、市と市校長会が市役所大会議

弓道

● 広報やまがた 2016.9 ●

今回

社会を明るくする運動は、犯罪防止と犯

# ラジオ体操・みんなの体操会新しい朝が来た!

当日は、岐阜県ラジオ体操連盟の民約200人が参加しました。操・みんなの体操会」が行われ、市操・みんなの体操会」が行われ、市のき広場で「第3回山県市ラジオ体のが

夏休みの風物詩でもあるラジオ体理のポイントレッスン指導もあり体操のポイントレッスン指導もあり体操のポイントレッスン指導もありはした。



# 「子どもお楽しみイベント」ナッチョルくんも登場!



ト」が行われました。 り会館で、「子どもお楽しみイベン の会館で、「子どもお楽しみイベン

憩いました。 親子約150人が、ひとときの涼にしそうめん大会」 もあり、参加したまた、地域おこし協力隊による「流

# ノト」:: 今すべきことを学ぶ! :: 過去の地震から

好教授が講演しました。調べている九州大学大学院の佐野弘たもの」が行われ、市北部の地層を館講座「山県市の大地が教えてくれのまで、美山中央公民館で公民

講座では、まず過去の安政南海地 となりました。 となりました。 となりました。 は、まず過去の安政南海地 となりました。 は、まず過去の安政南海地 となりました。 は、まず過去の安政南海地 となりました。



# 第28回美山いかだ川下り手作りいかだで大冒険



た。
28回美山いかだ川下りが行われましから武儀川の青波付近にかけて、第から武儀川の青波付近にかけて、第

美山地域で林業が盛んだったころ 美山地域で林業が盛んだったころ 全年は18枚の手作りいかだとす。今年は18枚の手作りいかだとす。今年は18枚の手作りいかだとす。今年は18枚の手作りいかだとす。今年は18枚の手作りいかだと 100人以上が参加。面白いいかだと 1つ0人以上が参加。面白いいかだと 1つ0人以上が参加。面白いいがだと 1つ0人以上が参加。面白いいがだのかがだに乗って夏の川を楽しんで 100人以上が参加。面白いいがだいました。